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As marcas de uma igreja vitoriosa. 

A igreja batista do Paiva para a glória de Deus, completa hoje 51 anos de existência. A 

caminhada até aqui não tem sido fácil, entretanto, nós sabemos que as portas do inferno 

jamais prevalecerão contra a casa de Deus. A igreja de Cristo é vitoriosa, e por ser vitoriosa, é 

alvo de ataques. No texto de II tessalonicenses 3.1-16, o apóstolo Paulo fala sobre os ataques 

que esta igreja enfrentou. 

Primeiro homens perversos e maus (3.2) “E para que sejamos livres de homens 

perversos e maus; porque a fé não é de todos”. São pessoas que se opõem diretamente ao 

evangelho, e são hostis a ele. Segundo, o próprio maligno (3.3) “Mas fiel é o Senhor, o qual 

vos confirmará e guardará do maligno”. Satanás se opõe a Deus, a sua Igreja e a sua obra. 

Ele se chama maligno porque todas as suas obras são más.  

A igreja passa por lutas, tem um inimigo feroz, mas ela é vitoriosa. Depois de listar 

alguns problemas, Paulo realça as marcas de uma igreja vitoriosa. Uma igreja vitoriosa conta 

com a Fidelidade de Deus (3.3). Fidelidade é uma das características de Deus, e significa que 

Deus não desiste, não vira as costas, não abandona seus filhos e sua Igreja. A fidelidade de 

Deus é escudo protetor contra o inimigo. A nossa Igreja já passou por inúmeras provas, mas 

até aqui o Senhor tem nos ajudado porque Ele é fiel. 

Uma igreja vitoriosa vive o que prega (3.4). Triste é perceber que a igreja evangélica 

na atualidade é mais conhecida por seus escândalos do que por seu testemunho. O perigo que 

a igreja enfrenta não é a presença nem a ameaça do inimigo, mas a ausência de Deus e a 

desobediência a sua Palavra. O pecado na vida de um Cristão afeta toda a Igreja. Precisamos 

de Piedade e uma vida piedosa é fruto de vida devocional.  

Uma igreja vitoriosa ora e respeita sua liderança (3.1). Pastores precisam de 

intercessores. O pastor Renato Vargens diz que Mais de 90% dos pastores levam para casa 

“bagagem mental e emocional do trabalho ministerial”. Por que devemos orar pelos pastores? 

Para que eles preguem a Palavra de Deus com ousadia e unção (Efésios 6.19). Para que eles 

sejam consagrados e sua vida se torne um exemplo, e exemplos influenciam mais do que 

preceitos (Hebreus 13.7). Para que eles não desanimem pelas dificuldades e problemas. Uma 

pesquisa organizada pelo Instituto Francis Schaeffer, revelou que, cerca de 1,5 mil pastores 

têm abandonado seus ministérios todos os meses por conta de desvios morais, esgotamento 

espiritual ou algum tipo de desavença na igreja. 

Uma igreja vitoriosa vive em paz (3.16). Existem comunidades evangélicas que são 

verdadeiros antros de guerra. A comunhão entre os crentes é bela aos olhos do nosso Deus 

(Salmos 133.1) “Oh! Como é bom e agradável viverem unidos os irmãos!”. Agradeço a Deus 

por fazer parte da história da Igreja Batista do Paiva, por pastorear uma Igreja abençoada que 

ama pessoas. Fica aqui meu abraço e minha gratidão a Deus pela vida desta Igreja. 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr.  

   


